



INFORMATION DU CERCLE SOCIO-CULTUREL DE BOUSVAL

JUIN 1986

"Les Amis de Bousval " A.S.B.L.

Prochaines activités à Bousval

Dimanche 1 JUIN de 11 H. à 22 H. @ la FERME ST MARTIN

FANCY-FAIR DE l'école St Marie

Animation.....JEUX.....REPAS.....

RALLYE PEDESTRE D Travers Bousval...Très amusant et de nombreux lots.

Dimanche 22 Juin à 20 H. ferme St Martin

Soirée Préhistorique

Organisé par la 3e année de l'école St Marie.

Montage audio-visuel, film d'animation, Invitation cordiale à tous.....

Fête de la St BARTHELEMY

1er concours de peinture

Thème: TRAVAUX, ACTIVITE VILLAGEOISE ET SAISONS

Huile et aquarelle-Contact: Mme N.ALEN, avenue des combattants, 29, 1488 Bousval

Tel: 067.77.22.59

Prévenez dès à présent vos amis et connaissances peintres et aussi les amis des amis, Bousval ne sera jamais assez peint et est à découvrir chaque jour avec des yeux d'artistes.

1er concours de dessin d'enfants

En parallèle avec l'exposition de peinture, nous organisons sur le même thème un concours de dessins d'enfants. Règlements à la même adresse, dans les 2 écoles et chez les commerçants.

Le compte rendu de la rencontre entre d'administration communale et les habitants du quartier Dumobile leur parviendra bientôt. Toutefois les membres du cercle sont tous volontaires et le temps leur manquesouvent.

Edit. resp. LE BOUSVALIEN, Paul Olbrechts, 41, rue du Château, 1488 Bousval



Deux ans après la constitution de la Belgique, un Bruxellois généreux Mr. P. de Franquen légua ses biens: "Etant convaincu que l'ignorance et le défaut total d'instruction font souvent le malheur de la vie et qu'ils sont toujours cause de beaucoup de désordres dans la société, j'ai voulu autant

que ma succession puisse le permettre, contribuer à son bien être et je désire que cet exemple soit suivi pour l'amélioration de la société. Dès 1833, Monsieur Maurice DUVIVIER fut installé dans ses fonctions de premier instituteur des écoles communales de Bousval. Il rétribua bientôt à ses frais, son fils Norbert car la soixantaine d'enfants que comptait l'école au départ s'éleva rapidement. En 1842, l'instruction devint obligatoire. En 1866, le Conseil communal aliéna le legs de Mr. de Franquen et acheta le terrain de la Closière qui devient à jamais "Les écoles communales du Centre". Depuis les 136 enfants que comptait l'école en 1850, plus d'un millier ont usé leur "fond de culotte" sur ces bancs polis par l'usure! Depuis le puits de 1914 où la population venait puiser, l'installation du Roi Léopold III et de son état major le 6-3-1940, les agrandissements successifs à l'installation de la bibliothèque, ses bâtiments sont demeurés toujours au service de tous les Bousvaliens. Ayant trop servi, la bâtisse était usée... le 4 mai 1986, les autorités inauguraient les nouveaux locaux scolaires... et vive l'école!

Découverte de l'environnement "Jeu de l'oie" 2e case Centre de documentation de la Motte

Si vous voulez nous aider participer à notre prochaine réunion, le 10 Juin à 20h.
Cafétéria de la salle Omnisport.

Durant les vacances, juillet et août 1986, participer aux 8 dimanches pédestres à 15h; dans chacune des 8 entités du grand Genappe. Que les Bousvaliens puissent accueillir les autres habitants du grand Genappe et qu'ils participent nombreux à ce tourisme de chez nous.

L'administration communale de Genappe dégagera 6 tronçons de promenade durant ce mois de juin. Ce n'est qu'un début devant la demande de très nombreux vrais promeneurs qui désirent récupérer ce qui leur appartient, ces nombreux espaces de réelle liberté chez eux, chez nous tous.